

Les mille sources de la Colère

NOVEMBRE 2012

N° 51

**C'est l'austérité qu'il faut éliminer, pas les agents de la DGFIP !
Tous en grève le 27 novembre !**

Pendant 5 années les agents de la DGFIP ont fait les frais de la Révision Générale des Politiques Publiques (RGPP). Emblème du Sarkozisme, appuyée sur la fusion DGI-DGCP, elle a sabordé le service public fiscal, foncier et financier, laminé les effectifs et conduit à une dégradation sans précédent de la vie au travail, de l'accomplissement des missions et des conditions d'accueil des usagers.

Ensemble, nous avons combattu ces logiques destructrices. Ce n'est pas pour accepter aujourd'hui « une démarche stratégique », marque de fabrique du nouveau Directeur général, qui porte des orientations identiques !

C'est bien de cela dont il est question ! C'est dans la voie de nouvelles régressions pour notre service public et ses agents que le gouvernement et ses nouveaux serviteurs veulent nous engager. Et pour tenter de faire accepter ces choix, le Directeur Général n'a rien trouvé de mieux que de demander aux agents de rechercher, une nouvelle fois, des simplifications dans les missions.

- Argument officiel : alléger les tâches des services.
- Argument réel : faire participer les agents à la poursuite des suppressions d'emplois.

Emploi, budgets, statut, dialogue social, qualifications, promotions, rémunérations, réseau, vie des services : tous les éléments permettant aux agents de rendre un service public efficace, de le dynamiser au service de la nation et de l'égalité de traitement des citoyens continuent à être en ligne de mire. Tout doit être sacrifié sur l'autel de la politique d'austérité choisie par le gouvernement.

Et c'est bien sur tous ces sujets que portent les revendications des personnels !

Ces choix là sont insupportables car ils vont aggraver encore et encore le quotidien des services. Déjà dans de nombreux endroits, comme en Seine Saint Denis où les agents sont en lutte, la situation est explosive !

- Face à cette situation porteuse de lourds dangers, la CGT Finances Publiques appelle les agents à choisir la voie de la mobilisation et de l'action collective pour exiger l'arrêt de ces logiques mortifères et l'ouverture de négociations sur les revendications.
- Dans le cadre d'un processus d'action inscrit dans la durée, **elle les appelle à s'engager massivement dans la grève du 27 novembre** à l'initiative de l'ensemble des organisations syndicales.
- Sur tout le territoire, réunissons nous en assemblées générales, participons aux HMI, débattons des revendications et décidons ensemble des modalités d'action.

En Corrèze aussi !

Le constat fait en intersyndicale au niveau national conserve toute sa pertinence au niveau local. Même si les localisations des suppressions d'emplois à venir ne sont pas connues, elles impacteront forcément des services à bout de souffle et surchargés. Elles accroîtrons la souffrance au travail. Si l'on ajoute la question du gel de nos rémunérations, de la diminution des volumes de promotion, la coupe corrézienne est aussi pleine que les autres. Les pigeons, c'est nous ! Nous appelons donc les agents du département qui le peuvent à participer massivement aux HMI intersyndicales :

Tulle : Lundi 19 à 09h30 (cité adm – 7ème étage)

Ussel : Lundi 19 à 14h00

Brive : Mardi 20 à 14h00 (centre des fin. Pub.)

LE 27 NOVEMBRE : TOUS EN GREVE !

Le directeur général perd la liste...

Notre nouveau directeur général n'en a pas l'air, mais c'est un grand comique. La CGT, qui l'a rencontré en audience, l'a interrogé sur les fuites dans la presse faisant état de plus de quatre vingt fermetures de "petites" trésoreries. Il s'est récrié en clamant son attachement au maillage territorial. Poussé dans ses retranchements, il a fini par répondre : "de toutes façons, je n'ai pas la liste !". Donc, pas de fermeture mais il y a une liste. On cherche encore qui cela va faire le plus rire parmi les victimes : les usagers des zones rurales ou les collègues.

LE 27 NOVEMBRE : TOUS EN GREVE !

... N°1 la retrouve !

C'est du moins ce qui ressort du mouvement des Inspecteurs divisionnaires. Une collègue a été affectée sur le poste vacant de la trésorerie de Saint Privat au projet du 15 octobre. Au mouvement définitif, le poste était gelé très certainement en vue de la mise en place d'une gestion conjointe Argentat-Saint Privat. Cette décision, de très mauvaise augure pour la survie du poste à moyen terme n'a pas pu être prise sans l'aval de la direction locale. On a du mal à comprendre dans ces conditions pourquoi on a laissé une collègue demander ce poste pour l'obliger ensuite à modifier en catastrophe sa demande une fois le projet publié. C'est a minima se moquer de la vie professionnelle et personnelle des agents. Dont acte.

LE 27 NOVEMBRE : TOUS EN GREVE !

Recherche soutien technique désespérément

il y a encore quelques années, les agents pouvaient se prévaloir d'un soutien technique de la part de la direction. Cela prenait souvent la forme d'une note commentant les principales conséquences d'une nouvelle disposition réglementaire suivie d'une réunion avec le chef de service. Aujourd'hui c'est le néant total, le soutien technique émerge aux abonnés absents ! Il suffit de parcourir notre intranet local pour sonder le vide intersidéral, le dernier appui aux agents n'est plus d'actualité depuis bien longtemps. Le site est sur cette question désespérément vide ou tragiquement en retard sur les échéances. Heureusement il reste les sites d'autres départements pour partir à la pêche aux infos... à condition bien sûr qu'ils mettent en ligne leur production locale, la solidarité inter-départementale a parfois ses limites.

Voici donc une piste pour occuper les officiers de Bournazel, cela leur éviterait peut-être de se voir affubler d'un sombrero au prochain carnaval !

LE 27 NOVEMBRE : TOUS EN GREVE !

Des nouvelles de la rumeur

En voilà une que n'aurait pas renié HG Clouzot dans le département de naissance du corbeau. En laissant traîner ses oreilles dans les couloirs, on apprend que la direction projette de déménager la trésorerie de Brive municipale actuellement rue Carnot dans les locaux du centre des finances publiques, rue Gontran Royer. On apprend même que la réflexion sur le sujet serait bien avancée... impossible à vérifier : c'est une rumeur ! Les représentants du personnel ? Ils seront les derniers avertis comme à l'accoutumée. Sans doute un mimétisme de l'attitude du nouveau DG qui va directement au contact des agents pour tenter de faire la démonstration qu'il peut se passer de leurs représentants. Pas sûr que les agents soient dupes et que la tactique soit payante.

LE 27 NOVEMBRE : TOUS EN GREVE !

Mettez-vous à la page

Vous connaissiez la RGPP, enterrée avec son créateur. Elle est remplacée par la MAP (pour Modernisation de l'action Publique). Le but ? Trouver encore et toujours des milliards d'économies. Les moyens ? Se servir des agents de la fonction publique comme d'une variable d'ajustement budgétaire. Les victimes ? Le service public, ses agents, la population... En fait tout le monde hormis une poignée de nantis. La différence avec la RGPP ? Ben.... le sigle a changé.... Allez ! Une petite dernière :

LE 27 NOVEMBRE : TOUS EN GREVE !